

Stadt Süpplingen Komplettsanierung Straße und Kanal Föhrstraße und Eierbleekstraße



Bild 1: Süpplingen Föhrstraße, historischer Unterbau in Holzbauweise

Projektbeschreibung

Im Stadtkern von Süpplingen sind die beiden Straßen Föhrstraße und Eierbleekstraße grundhaft zu erneuern. Dazu wird auch ein Kanalsanierungskonzept aufgestellt und umgesetzt. Der SW-Kanal wird komplett neu trassiert, sowohl in der Lage als auch in der Höhe.

Zusätzlich werden denkmalrechtliche und archäologische Aspekte im Bau berücksichtigt. Unterhalb der Straße befindet sich ein historischer Unterbau einer Straße in Holzbauweise, ein sogen. Knüppeldamm aus dem 17. oder 18. Jahrhundert.

Erbrachte und künftige Leistungen

- Leistungsphasen 1 – 9 gem. HOAI (Verkehrsanlagen, Ingenieurbauwerke)
- örtliche Bauüberwachung
- Koordination Fachgutachter, wie Vermessung, Baugrund und Asphaltuntersuchungen, Archäologie
- Koordination Versorger (Gas, TW, Strom, Glasfaser, Telefon, Beleuchtung, etc.)

Technische Daten

Fläche gesamt: ca. 3.000 m²

Grundhafte Erneuerung

RW – Kanal: 300 m

SW – Kanal: 600 m

Schächte: ca. 30 Stk.

Hausanschlüsse: ca. 50 Stk.

Baukosten (netto)

Gesamt k. A.

Ausführungszeit

2018 - 2020

Ansprechpartner Büro Dr. Zander

Herr Schaadt

Tel.: 0531 / 2 42 11 – 34

p.schaadt@zander-ingenieure.de